

校長室だより第2号（令和5年4月11日）

今日4月11日は松ヶ丘小学校の入学式でした。今年は残念ながら桜の花は散ってしまいましたが、入学式には6年生が出席し、校歌を1年生に聞かせることができました。

昨年度まではコロナ禍のため、歌のない入学式でした。つまり今日が令和になって初めての歌のある入学式ということになります。晴天の空の下、心温まる入学式ができてよかったです。

元気で、かわいい1年生、56名が入学しました。1年生の入学式での態度は大変立派でした。担任の呼名に「はい！」と大きな声で返事ができました。私の話に合わせてうなずいたり、「ありがとうございます。」と言えたりしました。

入学式後の写真撮影での態度、保護者が参加した懇談会が終わるまで長時間待っているときに読み聞かせを聞く態度やゲームに取り組む姿勢もすばらしかったです。さすが、松ヶ丘小学校の1年生。あまりの「よい子さ」に感心してしまいました。

「明日元気に来てください。校門にいる校長先生や教頭先生にあいさつしてください。」とお祝いの言葉の中で話をしました。明日、1年生はどのように登校してくるのでしょうか？

元気にあいさつできるかな？

ランドセルは重たくないかな？

お母さんと離れたくないと泣いてしまう子はいないかな？

教室に入りたくない子はいないかな？

今から、1年生に明日会えるのが楽しみです。

入学式には学校評議員の皆様が地域を代表して来賓として参加してくださいました。

学校評議員をはじめ、地域の皆様に見守られながら、1年生は成長すると思います。地域の皆様、今後とも子どもたちの成長を見守り、応援していただければ幸いです。

1年生56名の皆さん、保護者の皆さん、ご入学におめでとうございました。